

Stuttgart, 29. Oktober 2012

Börse Stuttgart startet EUWAX Gold

Neues Goldprodukt für Privatanleger aufgelegt // Auslieferung des Goldes innerhalb Deutschlands ist kostenfrei

Die Börse Stuttgart erweitert ihr Angebot für Anleger, die in Gold investieren möchten: Ab sofort können private Anleger in Stuttgart das Wertpapier EUWAX Gold handeln. EUWAX Gold (WKN EWGOLD) ist ein von der Boerse Stuttgart Securities GmbH – einer Tochtergesellschaft der Boerse Stuttgart Holding GmbH – emittiertes Exchange Traded Commodity (ETC). Das Wertpapier in Form einer unbefristeten Inhaberschuldverschreibung ist zu 100 Prozent mit Gold unterlegt und verbrieft einen Anspruch auf physische Lieferung des Goldes in Form von Kleinbarren. Für den Kauf und Verkauf von EUWAX Gold fallen lediglich die börsenüblichen Transaktionskosten an, die von der jeweils depotführenden Bank berechnet werden.

„Mit EUWAX Gold gehen wir konsequent auf die Bedürfnisse privater Anleger ein, die gerade in der andauernden Staatsschuldenkrise an Investmentmöglichkeiten in Gold interessiert sind. Dies unterstreicht unseren Anspruch, Dienstleister für Privatanleger zu sein“, sagt Christoph Lammersdorf, Vorsitzender der Geschäftsführung der Boerse Stuttgart Holding GmbH.

Der Preis von EUWAX Gold orientiert sich am Preis eines 100-Gramm-Goldbarrens und damit hauptsächlich am Weltmarktpreis für Gold – unter Berücksichtigung der aktuellen Wechselkurse. Der Preis von EUWAX Gold wird börsentäglich fortlaufend in Euro berechnet und stets aktuell auf www.boerse-stuttgart.de veröffentlicht. „Mit EUWAX Gold haben wir ein unkompliziertes und komfortables Wertpapier für Privatanleger entwickelt. EUWAX Gold richtet sich vor allem an Anleger, die Positionen in Gold als langfristiges Investment sehen und mit dem Gedanken spielen, sich das Edelmetall auch ausliefern zu lassen“, sagt Rupertus Rothenhäuser, verantwortlich für Sales und Marketing der Boerse Stuttgart Securities GmbH. „Auch bei unserem neuen, mit Gold hinterlegten Finanzprodukt profitieren Anleger von unseren Stärken hinsichtlich Preisqualität, Liquidität und Ausführungssicherheit.“

EUWAX Gold lässt sich über die depotführende Bank börsentäglich von 8 bis 20 Uhr kaufen und verkaufen. Dabei sorgen die Handelsexperten der EUWAX AG als Liquiditätssponder für enge An- und Verkaufspreise und eine schnelle Orderausführung. Die kleinste handelbare Einheit ist ein Stück. Neben den Transaktionskosten hat der Anleger keine weiteren jährlichen Kosten von Seiten der Emittentin zu tragen. Auch die Auslieferung des Goldes nach Hause oder an eine vereinbarte Adresse ist möglich. Dafür fallen innerhalb Deutschlands keine Kosten an. EUWAX Gold notiert in Euro pro Gramm. 100 Papiere entsprechen also einem 100-Gramm-Goldbarren. Wünschen Anleger die Auslieferung ihres Goldes, erfolgt dies in 100er-Stückelung oder ganzen Vielfachen davon in Form von Kleinbarren.

Weitere Informationen zu EUWAX Gold unter:

<https://www.boerse-stuttgart.de/euwaxgold>

Für Fragen aus den Redaktionen steht Ihnen die Pressestelle der Börse Stuttgart gerne zur Verfügung.

Stuttgart, 29. Oktober 2012

Über die Boerse Stuttgart Securities GmbH

Die Boerse Stuttgart Securities GmbH ist eine 100%ige Tochter der Boerse Stuttgart Holding GmbH und wurde gegründet, um Edelmetalle erwerben, veräußern, besitzen und verwahren zu können. Darüber hinaus kann sie Schuldverschreibungen begeben, die sie verpflichten, Edelmetalle zu liefern. Hierfür arbeitet sie in den verschiedenen Bereichen mit etablierten Partnern zusammen.

Über die Börse Stuttgart

Als Marktführer für Derivate in Europa und Unternehmensanleihen in Deutschland ist die Börse Stuttgart der führende europäische Börsenplatz für Privatanleger. Anleger können in Stuttgart Aktien, verbrieft Derivate, Anleihen, Fonds und Genussscheine effizient und preiswert handeln. Mit durchschnittlich rund 38 Prozent des Orderbuchumsatzes ist die Börse Stuttgart der führende deutsche Handelsplatz im intermediärgestützten Börsenhandel. Insbesondere im Handel mit Unternehmensanleihen und Fonds ist Stuttgart Marktführer in Deutschland. Durch ein hybrides Marktmodell, das Handelsexperten in den elektronischen Handel einbindet, gewährleistet die Börse eine äußerst flexible und kosteneffiziente Orderausführung. Für größtmögliche Transparenz und ein Höchstmaß an Anlegerschutz wird der gesamte Handel durch die Handelsüberwachungsstelle als unabhängiges Börsenorgan überwacht. Um die Anleger optimal über die angebotenen Produkte zu informieren, bietet die Börse Stuttgart zahlreiche Bildungsmaßnahmen für Privatanleger, Berater und Interessierte an.

Für Fragen aus den Redaktionen steht Ihnen die Pressestelle der Börse Stuttgart gerne zur Verfügung.